

Projekt "Kids4wearables"

16.05.2018 16:14:00 von Sylvia Grafinger (Kommentare: 0)

Mit Kunst zu intelligenter Kleidung

In den vergangenen Wochen fanden die ersten Workshops zum Projekt Kids4wearables statt, das uns dieses und nächstes Schuljahr begleitet. Dabei arbeiten wir uns gemeinsam mit vier anderen Schulen aus der Region und ProjektpartnerInnen aus Kunst, Wirtschaft und Wissenschaft vom Thema Mode zu eigene Ideen für intelligente Kleidung.

[zu den Bildern](#) [zum Artikel](#)

Einen Kommentar schreiben